

ÍNDICE DE ARTÍCULOS Y PROYECTOS PUBLICADOS EN LA REVISTA NACIONAL DE ARQUITECTURA

Año 1951

Núm. 120

Los arquitectos en Belén.
Arquitecto: José Fonseca.

Madrigal de las Altas Torres.
Arquitecto: Rodolfo G. Pablos.

Escuela en Ortueña.
Arquitecto: Celestino Martínez.

Homenaje a Gaudí.
Arquitecto: Ramón Vázquez Molezún.

Cuatro ermitas.
Arquitecto: Vicente Temes.

Los premios de la Trienal. Milán.

Proyectos.
Arquitecto: Casto Fernández Shaw.

Cafetería.
Arquitecto: Manuel Jaén.

La investigación abstracta.
Escultor: Jorge de Oteiza.

La casa de Velázquez.
C. M.

Mausoleo.
Arquitecto: José M. Argote.

Sesiones de Crítica de Arquitectura.
Periodista: Víctor de la Serna.

Año 1952

Núm. 121

Número especial dedicado a la arquitectura holandesa.

Introducción.

Ministro de los Países Bajos.

Esquema de organización de la ordenación territorial. Enseñanza y ejercicio profesional de los arquitectos holandeses.

La reconstrucción de viviendas en Holanda.

Casa de campo en Baarn.
Arquitecto: Ir. G. Friedhoff B. I.

Casa de viviendas de altura en Rotterdam.
Arquitectos: W. van Tijen, H. A. Maaskant.

Oficinas de la Shell en La Haya.

El arquitecto J. J. P. Oud.

Escuela de Haarlem.
Arquitecto: Ir. G. Friedhoff B. I.

Escuela Beatrix en Haarlem.
Arquitecto: Ir. G. Friedhoff B. I.

Banco de Rotterdam.
Arquitecto: Ir. H. F. Mertens.

Ayuntamiento de Enschede.
Arquitecto: Ir. G. Friedhoff B. I.

Cementerio de Haarlem.
Arquitecto: Ir. G. Friedhoff B. I.

El Plan de Reconstrucción de La Haya.
Arquitecto: W. M. Dubok.

Edificio del Banco Central de Seguridad.
Arquitecto: D. Rooseemburg.

La industria holandesa del ladrillo.

Año 1952

Núm. 122

Portada.
Joaquín Vaquero Turcios.

Don Pedro Muguruza Otaño.
Arquitecto: Modesto López Otero.

Escuela de Isabel la Católica.
Arquitectos: Luis Martínez Feduchi, José M. G. Valcárcel.

Granja-Escuela en Aranjuez.

Arquitecto: Luis Gutiérrez Soto.

Fábrica de penicilina en Aranjuez.

Arquitecto: José A. Domínguez Salazar.

El Poder público y la vivienda en Holanda.

Ministerio de Reconstrucción.

Estufas de azulejos.

Arquitecto: Jenaro Cristos.

Fachadas de tiendas.

Arquitectos: Enrique Lantero, Damián Gal-més.

Año 1952

Núm. 123

Basílica Catedral en Madrid.

Arquitectos: Rafael Aburto, F. A. Cabrero.

Exposición Constructa.

Arquitectos: R. Andrada, A. Guerrero, C. Iribarren.

Garaje Mola.

Arquitecto: F. Alonso Martos.

Casa de vecindad.

Arquitectos: R. Abaurre, A. Sota.

Trazados reguladores.

Alumno de Arquitectura: J. Paz.

Sesiones de Crítica de Arquitectura.

Arquitecto: F. Sáez de Oiza.

Año 1952

Núm. 124

VI Asamblea Nacional de Arquitectos.

Estación de trolebuses y viviendas en Madrid.

Arquitecto: Ignacio Fiter.

Oporto. Consideraciones urbanísticas.

Arquitectos: Manuel Muñoz Monasterio, Manuel Manzano Monís.

El arquitecto Alvar Aalto, en las Sesiones de Crítica de Arquitectura.

Tienda para ropas de niños en Madrid.

Arquitecto: Alejandro de la Sota.

Construcción para conciertos al aire libre.

Arquitecto: Felipe López Delgado.

Una fachada prefabricada.

Arquitectos: Honegger Hermanos.

Colegio Gaztelueta en Bilbao.

Pequeña polémica en torno a unas fotografías.

Año 1952

Núm. 125

El problema de la vivienda.

Casa de vecindad en Alicante.

Arquitectos: Juan Vidal, Julio Ruiz de Olmos.

Proyecto de viviendas en Toledo.

Arquitecto: Rafael Aburto.

Edificio de apartamentos amueblados.

Arquitecto: Joaquín Vaquero.

Grupo de 160 viviendas "Hogar Nacional Sindicalista" en Palencia.

Arquitectos: C. García Germán, A. Font, A. Arroyo, L. Carlon, F. Azcue.

Pueblo de Sobradiel (Zaragoza).

Arquitecto: José Borobio.

Pueblo de Ontinar de Salz (Zaragoza).

Arquitecto: José Borobio.

Métodos y técnicas de financiación de la vivienda en Europa.

Sesiones de Crítica de Arquitectura.

Arquitecto: César Cort.

León.

Pensionado en Roma.

Arquitecto: Ramón Vázquez Molezún.

Casa de campo en El Plantío.

Arquitectos: Severiano de la Peña, Joaquín Núñez Mera.

Pabellón de España en Venecia.

Arquitecto: Joaquín Vaquero.

Banco Hispano Suizo.

Arquitecto: Fernando Urrutia.

Sesiones de Crítica de Arquitectura.

Arquitecto: Alejandro de la Sota.

Año 1952

Núm. 126

Ambulatorio especial en Madrid.

Arquitecto: José M. Marcide.

Casa de viviendas en Barcelona.

Arquitectos: José M. Martorell, Oriol Bohigas.

Vivienda en Barcelona.

Arquitectos: A. Font, M. Valls, J. A. Coderch de Sentemat.

Jardines de Granada.

Arquitecto: Francisco Prieto Moreno.

Pintura mural.

Arquitecto: José Luis Picardo.

Congregación Mariana.

Arquitecto: Luis Laorga.

Federación de la edificación en Francia.

Arquitectos: Gravereaux, López.

Dalí.

Arquitecto: Rafael Aburto.

Las maquetas.

Arquitecto: Carlos de Miguel.

Sesiones de Crítica de Arquitectura.

Arquitecto: Eugenio María de Aguinaga.

Año 1952

Núms. 129-130

Número especial dedicado al vidrio en sus aplicaciones a los edificios.

Arquitecto: Francisco J. Saez de Oiza.

Año 1952

Núm. 127

Hotel Wellington en Madrid.

Arquitecto: Luis Blanco Soler.

Hotel Córdoba, 1928.

Arquitectos: Carlos Arniches, M. Domínguez.

Hotel en Segovia y Palencia.

Arquitecto: Ambrosio Arroyo.

Hotel de apartamentos.

Arquitecto: Joaquín Núñez Mera.

Parador Mediterráneo.

Arquitecto: J. L. Picardo.

Albergue de montaña.

Arquitecto: Carlo Mollino.

Parador de Ifach y Hotel Playa.

Arquitecto: Miguel López.

Parador de Toledo.

Arquitecto: Eduardo Lagarde.

Congreso Panamericano de Arquitectos.

Un nuevo ladrillo.

Arquitecto: Miguel Fisac.

Año 1952

Núm. 131

Cuenca.

Arquitecto: Rafael Aburto.

Casa de campo en Mallorca.

Arquitectos: Manuel Valls, José A. Coderch.

Edificio para cine, viviendas y oficinas en Bilbao.

Arquitecto: Eugenio M. Aguinaga.

Notas sobre un trazado armónico de la iglesia de San Marcos.

Alumno: José Paz Rodríguez.

El hotel Malmen en Estocolmo.

Arquitecto: Georg Varhely.

Viviendas para operario en Ivrea (Italia).

Arquitectos: Ugo Sissa, Marcello Nizolli.

Viviendas unifamiliares pareadas en Madrid.

Arquitecto: Luis M. Feduchi.

Tienda de modas en Córdoba.

Arquitecto: Rafael de la Hoz.

Año 1952

Núm. 132

Parabién de Nochebuena.

Arquitecto: Buenaventura Bassegoda.

Homenaje a don Pedro Muguruza Otaño.

Arquitecto: Pascual Bravo.

II Centenario de la Academia de San Fernando.

Arquitecto: Modesto López Otero.

Ordenación de ciudades.

Arquitecto: Pedro Bidagor.

Medalla de Honor al Ayuntamiento de Bilbao.

Alcalde de Bilbao: Joaquín de Zuazagoitia.

Urbanización Villa Rosa.

Arquitecto: Fernando Moreno Barberá.

Piscina.

Arquitecto: Emilio Minoletti.

Urbanismo en Francia.

Arquitecto: Manuel Baldrich.

La publicidad en las calles.

Año 1952

Núm. 128

Altar del Congreso Eucarístico de Barcelona.

Arquitecto: José M. Soteras.

Concurso para la Delegación de Hacienda en Logroño.

Arquitectos: Manuel y J. Romero Aguirre.

Albergue de Navacerrada.

Arquitectos: José A. Coderch, Ricardo Ábaurre, José M. Ledesma.